
令和 4年 11月吉日 

保護者様 

                                 横 浜 市 立 矢 上 小 学 校 

                   Ｐ  Ｔ  Ａ  会  長 

                学 年 成 人 委 員 長 

 

 

学 年 成 人 だ よ り 

「 仕 込 み 味 噌 キ ッ ト 」 販 売 を 終 え て 

 

 

日増しに寒くなってまいりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。 

さて、去る 11月 4日、「仕込み味噌キット」販売を開催し、71セットを販売しました。 

たくさんのお申し込み、ありがとうございました。 

 

●●●  参加された方の感想  ●●● 

 

 

 

 

「糀屋川口」さんと学年成人委員の皆さんのお陰で、とても美味しいお味噌をずっと頂いてきまし

た。今回が最後になってしまうのがとても残念です。ありがとうございました。 

川口さんの味噌はとても美味しいので大ファンです。来年以降、教室が開催できたらいいなと思い

ます。もちろんキットでも、また購入したいです。 

初めての味噌作り、思っていたより簡単に作れて、とっても楽しかったです！ スーパー等で味噌を

見るたび、早くできないかなーと 1年後に思いを馳せています。出来上がりが本当に楽しみです！ 

毎年、味噌作りキットを楽しみにしております。教室でワイワイとお話をしながらも楽しかったの

ですが、自宅で子ども達と仕込むことができて、キット販売がとてもありがたいです。しかし、初

めての方ですと、教室の方が作業が分かりやすいかもしれません。リピーターにはキットで良いの

ですが。どうなんでしょう…。 



 

 

 

 

 

 

● ● ●  ア ン ケ ー ト 結 果  ● ● ● 

来年度以降、味噌作り教室と、仕込み味噌キットの、どちらを希望されますか？（回答 27名） 

 

・味噌作り教室 3名、仕込み味噌キット 18名、両方 6名 

 

   

● ● ●  当 日 の 様 子  ● ● ● 
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来年度以降、味噌作り教室と、仕込み味噌キットの、

どちらを希望されますか？

味噌作り教室 仕込み味噌キット 両方

はじめは豆をつぶす感触を嫌がっていた子どもですが、すぐに仕込みが楽しいと言うようになり、

楽しんで味噌作りができました。 

子どもと一緒に楽しく作ることができました。1年かかるとは思わず、びっくり＆楽しみです。 

ありがとうございました。 

ご対応されていた委員の方が、皆さん丁寧で明るくてよかったです。一年後に作った味噌を食べる

のが楽しみです。 

翌日土曜日の朝に家族みんなで作りました。大豆がまだ凍っていたので、少し湯せんをして、こね

こね楽しかったです。大豆について、菌について、置き場所など、家族みんなで話し合って良い時

間でした。食べるであろう 6ヶ月後もまた楽しみです。親子参加などできると良いなと思います！ 



糀屋川口の川口さんをはじめ、学年成人委員・役員さんにもお手伝いいただき、キットを詰めました。 

ソーシャルディスタンスを保ち、感染症対策も工夫しました。 

 

  

 

 

●●●  学年成人委員会より  ●●● 

たくさんのアンケートのご協力ありがとうございました。 

皆様のご意見・ご要望をこれからも役立てていきたいと思いますので、 

何かございましたら、お声をお聞かせください。 

 

2年ぶりの開催でした。常任委員さんのご協力のもと、運営が滞りなく終わり、 

学年成人委員一同ホッとしております。 

来年は教室での開催ができたらいいね… と話しながらの一日でした。 

 

糀屋川口の川口さんのオススメはカレーの隠し味で味噌を入れることだそうです。 

1 年後の食べ頃が今から楽しみですね！ 皆様、来年度もぜひお申し込みください。 

 

 


